



10 Pièces
450 m²
Réf. 85019243
40 000 €

Villefranche-sur-Mer
Maison à louer (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

La villa est nichée dans un domaine privé exclusif, offrant une vue panoramique sur la Méditerranée, avec une vue unique sur le Cap Ferrat et s'étendant jusqu'à Saint-Tropez. La villa se compose de 5 chambres avec salle de bain privative et de 7 salles de bain, un ascenseur ainsi qu'un parking pour 3 voitures, de multiples terrasses, 2 espaces de vie, une cuisine ouverte avec salle à manger, un bar, un coin salon extérieur, une piscine extérieure chauffée avec espace lounge, un spa avec piscine intérieure, une salle de massage, un sauna et une salle de sport.

The villa is nestled in an exclusive private domaine, with expansive views over the Mediterranean, with a unique view on the Cap Ferrat and reaching as far as St Tropez. The villa consists of 5 en-suite bedrooms and 7 bathrooms, an elevator as well as parking for 3 cars, multiple terraces, 2 living spaces, open plan kitchen dining room, bar, outdoor seating area, outdoor heated pool and lounge area, spa and indoor pool, massage room, sauna, and gym.

WALDHOF REAL ESTATE

14 avenue de France - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

